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「強い大阪」の実現
を目指して 大阪は動き出しています「強い大阪」の実現
を目指して 大阪は動き出しています

次代をみすえて、防災力向上、成長戦略、雇用促進
大阪府議会５月定例会

　大阪府議会5月定例会が5月20日に開会され
18日間の会期を経て6月6日に閉会しました。
　この定例会では、松井知事提出の平成26年度
補正予算案などが審議され、同予算案やＯＴＫ
（大阪府都市開発株式会社）株式売却議案等27議
案が可決されました。
　大阪維新府議団は、本会議の一般質問や常任委
員会で、大阪の再生を図り、東西二極の一極を担
う「強い大阪」の実現を目指した取り組みなど幅
広く府政の諸課題について、知事、教育長及び関
係部長らと真剣な議論を行いました。 松井知事の議案説明松井知事の議案説明

可決・成立した主な議案
OTK株式売却

補正予算案 ［２億3900万円］

  泉北高速鉄道やトラックターミナル（東大阪・茨木）を運営
する第３セクターＯＴＫの株式について、南海電気鉄道株式会
社と子会社・関連会社の７社に750億円で売却する議案が可
決されました。
　府はこのうち367億5000万円を取得し、今後、広域インフ
ラ整備等の大阪府施策に活用されます。

●大阪・光の饗宴
　　　　　　　（御堂筋イルミネーション）

●大坂の陣400年
　　　　プロジェクトの推進
●水都大阪の水辺活性化事業
●被災農業者向け
　経営体育成支援事業

　大阪維新の会は、キタ、ミナミの商店会連盟をはじめとする地域の方々からの要望を受け、府議団・市議団共同で「客引き行為
規制検討プロジェクトチーム（西田 薫PT長）」を平成25年６月に立ち上げ、法的規制に向けた取り組みを行ってきました。
　悪質な客引き行為の現状や条例化の罰則規定の扱いなどの諸課題を検討するとともに、既に条例施行の東京都豊島区、新宿区、
警視庁への視察も行い、同年９月にこれらの議論や調査の結果をまとめ、知事と大阪市長に提言書を提出しました。
　その結果、本年５月、大阪市会において、繁華街でのあらゆる客引き行為を禁止する罰則つきの「大阪市客引き行為等の適正化
に関する条例」が可決され、６月１日から施行されることとなりました。東京都新宿区の繁華街を視察東京都新宿区の繁華街を視察

客引き行為禁止条例 ６月１日施行

平成26年度  府議会各役職が決まる
議長に岡沢健二議員  副議長に永野孝男議員が就任

　平成23年度から３年議長を務めた浅田　均議員が５月23日に退任し、同日、後任に大阪維
新の岡沢健二議員が選任され就任しました。また、副議長も公明の議員が退任し、大阪維新の
永野孝男議員が選任され同日就任しました。

常任委員の正副委員長及び委員
総　務 府民文化 教　育 健康福祉

商工労働 環境農林水産 都市住宅 警　察

委員長　　　　副委員長
会派代表者

大阪維新大阪府議会議員団

宮本　一孝
澤田　貞良
浅田　　均
今井　　豊
荻田ゆかり
置田　浩之
西野　修平

（門真市）

（大東市）

（大阪市城東区）

（貝塚市）

（大阪市生野区）

（大阪市阿倍野区）

（河内長野市）

坂上　敏也
富田　武彦
池下　　卓
うるま譲司
小林　雄志
横倉　廉幸

（大阪市中央区）

（大阪市東住吉区）

（高槻市及び三島郡）

（豊中市）

（堺市北区）

（大阪市西区）

鈴木　　憲
伏見　　隆
阿部　賞久
笹川　　理
永藤　英機
西田　　薫
森　　和臣

（富田林市及び南河内郡）

（枚方市）

（摂津市）

（大阪市東淀川区）

（堺市堺区）

（守口市）

（和泉市）

紀田　　馨
大橋　一功
徳村　　聡
中川　隆弘
中野　稔子
永野　孝男
新田谷修司

（堺市西区）

（泉大津市及び泉北郡）

（大阪市鶴見区）

（豊中市）

（堺市東区及び美原区）

（岸和田市）

（泉佐野市）

金城　克典
中谷　恭典
中村　麻衣
久谷　眞敬
三田　勝久
横山　英幸

（大阪市大正区）

（柏原市）

（大阪市西成区）

（大阪市北区）

（大阪市港区）

（大阪市淀川区）

やまのは創
岩木　　均
青野　剛暁
岡沢　健二
藤原　敏司
山本　けい

（羽曳野市）

（大阪市平野区）

（東大阪市）

（枚方市）

（泉南郡）

（交野市）

堀口　和弘
土井　達也
岩谷　良平
上島　一彦
杉江　友介
松本　利明

（泉南市）

（阪南市）

（大阪市東成区）

（箕面市及び豊能郡）

（吹田市）

（茨木市）

古川　照人
和田　賢治
奥野　康俊
尾田　一郎
竹下　　隆
橋本　和昌

（大阪狭山市）

（大阪市天王寺区）

（池田市）

（大阪市此花区）

（大阪市浪速区）

（四條畷市）

全国初の
罰則付条例
全国初の
罰則付条例

　海外の活力を大阪に呼び込み、また大阪からも企業進出の足がかりと
なるよう信頼関係の構築をすべき。

永藤英機の主張

　大阪が関係を繋げてきた友好交流都市や、この先大きな
成長が見込まれるASEANの都市に重点を置いて連携を深
めることについてどのように考えるか。

永藤議員

　知事就任以来、アジア諸国、アセアン諸国を訪問し、関係
を深めており、今後も友好提携都市や在関西の総領事館と
のネットワークも活用しながら「大阪の成長」「強い大阪」
の実現に向けて大阪の優位性を海外に強くアピールし、成
長著しいアジア諸国や友好交流都市との効果的な交流を深
めていく。

松井知事

※その他、大阪府立大学と大阪市立大学の統合、ペーパーレス化の推進と
　行政改革についても質問を行いました。
　一般質問の全内容が大阪府議会のホームページよりご覧になれます。
http://www.gikai-chukei.jp（平成26年5月定例会 5月28日）

　５月定例会は大阪府議会にとって、新たな年度のスタートでもあり
ます。今議会では議長及び副議長の指名、各議員の常任委員会の配属
や会派内での各議員の役割が決められました。私は昨年度に引き続き
「教育常任委員会」の所属となり、会派の中では政調役員（教育部会長）
を務めることになりました。
　大阪の未来を担う子供たちへの教育は最重要ともいえる府政課題で
す。学力向上、いじめや
体罰問題、近現代史の教
育、道徳教育、英語力向
上などやるべきことは山
積みですが、次世代の大
阪のために精一杯取り組
みます。

教育常任委員、教育部会長として

府政・市政報告会 ７月５日㈯14時より、井関貴史堺市議と
合同で府政・市政報告会を開催します。

堺区田出井町2－1
　TEL 072－222－3561

７月５日㈯14時より、井関貴史堺市議と
合同で府政・市政報告会を開催します。府政・市政報告会

お電話（072－228－3331）
またはメール（info@nagafujihideki.com）にてお申し込みください。

日時：７月５日（土） 13時半開場  14時開会
場所：サンスクエア堺（第5会議室）

海外諸国との
戦略的パートナーシップ

一般質問


